

MAGAZINE

Pimpin Upacara HUT RI Ke-79, Pj. Bupati Asraf Apresiasi Kesuksesan Paskibraka Kabupaten Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.MAGZ.CO.ID

Aug 17, 2024 - 14:40



KERINCI, JAMBI – Pemerintah Kabupaten Kerinci menggelar upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79 Tahun 2024, yang dipusatkan di Lapangan Kantor Bupati Kerinci, Bukit Tengah Siulak, Kabupaten Kerinci. Sabtu, (17/8/2024).

Upacara peringatan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia yang Ke-79 dengan tema “Nusantara Baru, Indonesia Maju” ini dipimpin langsung oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf, S.Pt, M.Si bertindak sebagai Inspektur Upacara, sedangkan Komandan Upacara dipercayakan kepada Kapten Inf. Umar Aswin dan Perwira Upacara Lettu Inf. Aflianto dari Kodim 0417 Kerinci.

Hadir dipangung kehormatan, Ketua DPRD Kabupaten Kerinci Edminuddin, SE, MH, bersama unsur Forkopimda lainnya, Sekda Kerinci Zainal Efendi, Para Asisten, Staf Ahli, Kepala Perangkat Daerah, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Kerinci, Ketua Darma Wanita dan jajaran istri Forkopimda, TNI, Polri, ASN, unsur organisasi serta para veteran. Berbagai unsur masyarakat yang hadir menunjukkan penghormatan mereka terhadap semangat perjuangan kemerdekaan yang diwariskan oleh para pahlawan bangsa.

Acara diawali dengan peringatan detik-detik proklamasi, kemudian pembacaan teks proklamasi oleh Ketua DPRD Kabupaten Kerinci Edminuddin, SE, MH, serta penyerahan bendera merah putih kepada Pasukan Paskibraka oleh Pj. Bupati dan dilanjutkan dengan pengibaran bendera sang merah putih.

Dalam pernyataannya saat dikonfirmasi media, Pj. Bupati Kerinci Asraf mengatakan, “Melalui peringatan HUT RI yang ke 79 ini, kami mengajak seluruh masyarakat Kabupaten Kerinci sebagai generasi penerus kiranya terus mengisi kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh pahlawan bangsa dengan baik melalui tugas kita masing-masing,” kata Pj. Bupati Asraf.

Dilanjutkan Pj. Bupati Asraf mengapresiasi penyelenggaraan upacara yang berlangsung khidmat. Keberhasilan ini berhasil terlaksana berkat persiapan yang matang dari penyelenggara, dan segenap pihak terkait. Terkhusus atas suksesnya pengibaran bendera oleh Paskibra yang merupakan putra-putri terbaik Kabupaten Kerinci di bawah binaan dan asuhan Badan Kesbangpol Kabupaten Kerinci, bersama Kodim 0417 Kerinci beserta segenap unsur TNI/Polri.

"Untuk penyelenggaraan upacara HUT tahun ini, berlangsung luar biasa, saya sangat terharu dan bangga atas kesuksesan dari adik-adik dari Paskibraka yang telah berlatih keras mempersiapkan untuk hari ini, maka dalam kesempatan yang baik ini saya menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang terlibat atas komitmen dan kerjasamanya dalam mendukung suksesnya kegiatan ini." Jelas Pj. Bupati Asraf.

Di akhir upacara, acara dilanjutkan dengan foto bersama dan ramah tamah Pj. Bupati Kerinci bersama forkopimda beserta seluruh anggota Paskibraka dan para veteran, yang kemudian dilanjutkan pula dengan menyaksikan bersama upacara peringatan HUT RI di istana negara ibu kota nusantara secara zoom yang telah disiapkan di Ruang Utama Kantor Bupati Kerinci.